

# OPINIÓN

LUNES 16 DE JULIO DE 2001

**1-13**

## No está en crisis

Señor Director:

Con preocupación encontramos publicado en su prestigioso diario, en su edición del primero de julio y en el artículo "El examen de Estado para médicos", escrito por el doctor Fernando Sánchez Torres, la afirmación de que el Hospital Pablo Tobón Uribe se encuentra en crisis.

Nada más ajeno a la realidad de la entidad que tengo el honor de dirigir. En el año 2000 incrementa-

**1-15**

## EL TIEMPO

### Correo

#### VIENE DE LA 1-14

tividad asistencial, invertimos cerca de cuatro mil millones de pesos, generamos 40 empleos adicionales, otorgamos subsidios a personas sin seguridad social por cerca de 1.300 millones de pesos y obtuvimos una cifra similar en

descuentos financieros por pagos oportunos a nuestros proveedores.

Este hospital no ha sido ajeno a las exigencias de la crisis, pero eso no significa que estamos en crisis. Por el contrario, no hemos querido ser parte de ella.

**Andrés Aguirre Martínez**  
Director General  
Medellín